Dachauer SZ

Neueste Nachrichten der Süddeutschen Zeitung für den Landkreis
11.12.1981

Schachfreunde ziehen Bilanz

Der Verein baut weiter auf den Nachwuchs / Machhammer wiedergewählt

DACHAU – Einen guten Verlauf nahm die Jahreshauptversammlung der Schachfreunde Dachau für das abgelaufene Geschäftsjahr 81. Günter Machhammer, der 1. Vorsitzende der SFD, eröffnete die Versammlung, begrüßte die Mitglieder aus Dachau und Indersdorf, und bedankte sich für ihr im Vergleich zu früheren Jahren recht zahlreiches Erscheinen. Sein Dank galt auch den Vorstandskollegen und freiwilligen Helfern, durch deren Einsatz ein Vereinsleben bekannter Art erst ermöglicht wurde.

Machhammers Bericht befaßte sich einleitend mit externen Punkten wie Mitgliedschaft im Bezirksverband München (unter 57 Vereinen liegen die SFD mitgliedermäßig an 16. Stelle und der Teilnahme an der Münchner Mannschaftsmeisterschaft 82. Zur internen Situation, zu der im Detail im Anschluß die jeweiligen Bereichsleiter ausführlich Stellung nahmen, wurde zusammenfassend erwähnt, daß die Mitgliederentwicklung einen erfreulich positiven Trend aufzeigt, der Spielbetrieb mit allen geplanten Veranstaltungen und Entscheidungen bei guter Beteiligung vom Spielleiter Walter Halbwirth reibungslos durchgeführt werden konnte, und die Jugendarbeit unter der Leitung des mehrfachen Vereinsmeisters Josef Zollbrecht für die Zukunft einiges erwarten

läßt. Noch nicht zufrieden war man mit den sport-

lichen Erfolgen. Abgesehen von dem relativ guten

Abschneiden des Vizemeisters Markus Riedel bei den Münchner-Jugendeinzelmeisterschaften konnten die zu Beginn der Münchner Mannschaftsmeisterschaft 81 gesteckten Ziele nicht erreicht werden. Es war den meist jungen Nachwuchsspielern noch nicht gelungen, abgewanderte erfahrene Spieler leistungsmäßig zu ersetzen. Am Konzept, die Mannschaft durch den schrittweisen Einbau junger Spieler neu aufzubauen wird jedoch festgehalten.

In der Aussprache kam dann zum Ausdruck, daß man mit der geleisteten Arbeit vollauf zufrieden war und erteilte der anwesenden Vorstandschaft einstimmig die Entlastung.

Die Vorstandsneuwahlen brachten folgende Ergebnisse: 1. Vorsitzender für ein weiteres Jahr bleibt Günter Machhammer, zu seinem Stellvertreter, der bisherige "Vize" W. Schlüter war nicht mehr angetreten, wurde Anton Burghart gewählt. Die Technische Leitung liegt weiterhin in den Händen von Walter Halbwirth, Kassenleiter bleibt Markus Riedel, zum neuen Geschäftsleiter (Dieter Schuster stellte sich für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung) wurde Dieter Reich gewählt. Zu Revisoren wurden H. Demleitner, M. Widemann, H. Wessner u. H. Flören bestimmt. Verbindungsmann zum Tochterverein in Indersdorf wurde Thomas Fischer.